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In der letzten Woche haben wir folgendes gemacht:

Wir sind nun, nachdem wir aus dem FZS ausgetreten sind, als Fördermitglied mit 
einer Fördersumme von 700€ wieder eingetreten. Der eigentlich für den FZS 
vorgesehene Betrag wird im Wirtschaftsplan für die Fördermitgliedschaft und das 
Mobiliarbudget ausgegeben. Der Rest wird zur Verringerung der Differenz genutzt.
Zudem hatten wir heute ein Interview mit dem Radio3eckland über die 
Mietpreiserhöhungen in den Wohnheimen des SWFR.
Außerdem wurden wir bei der Erstellung der Fragebögen für die 
Studierendenbefragung 2023 miteinbezogen und konnten Kritik und 
Verbesserungsvorschläge äußern.
Im AStA haben wir vor ein paar Wochen über die Treppensprüche im KG3 diskutiert 
und dies auch in den Jour Fixe gebracht. Jetzt haben wir und das Referat für 
Studieren ohne Hürden am Donnerstag eine Besprechung mit den Verantwortlichen 
und werden euch natürlich auf dem Laufenden halten.
Mit großer Freude können wir euch verkünden, dass wir nun auch eine zweite EDV-
Stelle besetzen konnten und auch das Sekki hat Nachschub erhalten. Das bedeutet 
leider auch, dass wir uns von unserer treuen und lieben Sekki-Mitarbeiterin Tabea 
verabschieden müssen.
Zu guter Letzt sollen wir euch von unserer Haushaltsbeauftragten daran erinnern, 
dass ihr noch immer Vorschläge und Kritik am neuen Wirtschaftsplan einschicken 
könnt. Schreibt am besten ihr an haushaltsbeauftragte@stura.org oder dem Vorstand.

Ansonsten wünschen wir euch noch eine schöne Weihnachts- und Hanukkahzeit und 
einen guten Rutsch ins neue Jahr!
Farvel!


